

Einladung zum Forschungscafé

Wir möchten Sie herzlich einladen, bei einer Tasse Kaffee über aktuelle Themen der Forschungskooperation mit unseren internationalen Partnern aus Québec und Alberta, Kanada und dem RLS-Sciences Netzwerk zu diskutieren. In gelassener Atmosphäre setzen wir unsere Reihe mit der Frage der Studentenmobilität nach Québec fort. Im Gespräch mit Mona Franke, die im Rahmen ihrer Doppelpromotion an der LMU und an der Université de Montréal einen Forschungsaufenthalt in Montréal absolviert, informieren wir uns über die Lage vor Ort für Student*innen aus bayerischen Hochschulen. Mona Franke promoviert an der Schnittstelle von Phonetik und (Neuro)linguistik. Sie untersucht den Effekt von Rhythmus in der Sprachproduktion sowohl an Personen, die stottern, als auch an flüssigen Sprechern.



Studentenmobilität nach Québec: Erfahrungsbericht

Forschungscafé

Impulsreferat: Mona Franke, LMU und Université de Montréal

Moderation: Dr. Florence Gauzy, WKS/BayFOR

Donnerstag, 25.3.2021, 14:00 bis 14:30 Uhr (MEZ)

Videokonferenz

Unsere Forschungscafés finden regelmäßig zu wechselnden Themen statt. Im Interesse der gewollten Interaktion bitten wir um **Anmeldung bis zum 24.03.2021 per Mail an: bayern-quebec@bayfor.org**. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

